ENCUENTRO EN LA SSPC

Revisan programas de seguridad

POR DAVID VICENTEÑO davidvicenteno@gimm.com.mx

Los integrantes del Gabinete de Seguridad del Gobierno de México y de la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente, del Congreso de la Unión, sostuvieron ayer una reunión de trabajo acordada para revisar programas de trabajo.

El encuentro se realizó en la sede de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y estuvo encabezado por la titular de la dependencia, Rosa Icela Rodríguez, y por el presidente de la comisión, el senador Cristóbal Arias.

La funcionaria federal presentó un informe de las



Foto: Especial

El senador Cristóbal Arias, presidente de la Comisión Bicameral, y Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC, encabezaron la reunión.

actividades que realiza cada uno de los órganos desconcentrados que integran a la SSPC, así como de las acciones de prevención, principalmente en las poblaciones más vulnerables ante la violencia, informó la dependencia.

"Tenemos claro que, en el tema de la seguridad, la prioridad es la paz y la tranquilidad de las familias, por eso tiene más peso la coordinación que cualquier otra consideración política, ideológica o, incluso, administrativa", dijo Rodríguez a los legisladores.

Detalló que también se presentaron resultados de los operativos que realizan las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y de Marina (Semar).

Rodríguez abordó el trabajo que se hace con otros países, principalmente Estados Unidos, con quien se mantiene el Entendimiento Bicentenario.